



**INTERCAMBIO** ■ EL PRÓXIMO CURSO NO TENDRÁN FINANCIACIÓN

# La Universidad teme que la supresión de las becas Séneca dañe a Salamanca

■ La vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, augura una caída en las solicitudes de movilidad ■ Los alumnos recogen firmas en contra y anuncian acciones de protesta

R.D.L. / A.C.

La vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, aseguró ayer que la institución salmantina saldrá "claramente" dañada con la supresión de las becas Séneca que por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. "No aparece en los Presupuestos Generales del Estado una partida para las becas Séneca, con lo cual intuimos que ese programa se va a suspender", comentó la vicerrectora de Estudiantes lamentando que finalmente este programa se quede sin financiación aunque seguirá abierta la movilidad de estudiantes entre universidades españolas.

Si finalmente se suprimen las becas Séneca en el curso 2013-2014, la Universidad de Salamanca teme que las solicitudes de movilidad caigan aunque, como advirtió Cristina Pita, los resultados no se sabrán hasta que acabe el proceso de solicitud. La convo-



Cristina Pita con el director de Actividades Culturales, Manuel Heras. /GUZÓN

catoria se publicará a finales de esta semana y se llevará a cabo entre el 4 y el 22 de febrero.

En este sentido, la vicerrectora de Estudiantes recordó que la Universidad de Salamanca tiene acuerdos bilaterales con 49 uni-

versidades y es la tercera universidad de España que recibe más alumnos Séneca, 141 alumnos este curso. Asimismo, este año la institución académica salmantina ha mandado a otras universidades del país 82 estudiantes.

Los universitarios también manifestaron ayer su malestar ante la evidente supresión de estas becas de movilidad nacional. Estudiantes en Movimiento considera "intolerable" este nuevo recorte en la educación pública porque consideran que terminará con el intercambio académico. Por eso, este colectivo estudiantil ha comenzado a recoger firmas a través de su página web y llama a los estudiantes de instituto a secundar una huelga los días 5, 6 y 7 de febrero.

Igualmente, desde la Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes de Castilla y León (FADEA) denuncian que el estudiantado sea el gran perjudicado por la crisis económica, "empobreciendo sus posibilidades educativas", señalan.

A nivel político, el Partido Socialista ha registrado la solicitud de comparecencia urgente del ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert.